



10 Pièces

615 m²

Réf. 83176943

5 900 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Dans un petit domaine fermé à Valbonne, une grande villa de 620m2 magnifiquement rénovée sur un grand terrain privé de 7836 m2 avec possibilité d'un court de tennis. Entièrement rénovée et garantie 10 ans, la villa se compose d'une grande entrée, d'un salon avec cheminée, d'un coin bureau, d'une cuisine d'environ 100m2, entièrement équipée avec des appareils Miele. La cuisine offre une belle vue sur les jardins et s'ouvre sur une grande terrasse couverte avec cuisine d'été. Au premier étage se trouvent 3 grandes suites, chacune avec dressing et salle de bains attenante. Au rez-de-chaussée, il y ...

In a very exclusive closed domaine, walking distance to Valbonne village, a substantial villa of 620m2, beautifully renovated and with a large private garden of 7835m2 and with the possibility of a tennis court. Entirely renovated and with a 10 year guarantee, the villa consists of a large entrance, a lounge with fireplace, an office, and an impressive kitchen of approx 100m2, fully equipped with Miele appliances. The kitchen offers lovely views across the gardens and opens onto a large covered terrace with summer kitchen. On the first floor there are 3 large suites, each with dressings and ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

